



Barbara Schmid- Federer

est la nouvelle
présidente de
la Croix-Rouge
suisse

« Depuis près de vingt ans, je m'engage en Suisse pour des organisations d'utilité publique. »

Barbara Schmid-Federer, le 25 juin 2022 à Morschach (SZ).

Les délégués de l'Assemblée de la Croix-Rouge ont désigné à l'unanimité Barbara Schmid-Federer à la tête de la Croix-Rouge suisse (CRS). Au terme de la mandature ordinaire (2019-2023), la nouvelle présidente pourra être reconduite pour quatre années, soit jusqu'en 2027.

Jusqu'alors vice-présidente de la CRS et ancienne présidente de la Croix-Rouge zurichoise, elle jouit d'un fort ancrage. Forte d'un solide réseau social, politique et économique, elle peut compter sur un important soutien parmi les organisations de la CRS de l'ensemble des régions linguistiques et connaît parfaitement la structure stratifiée de la Croix-Rouge suisse.

*« En tant que présidente de la CRS, je m'investirai avec conviction et énergie pour atténuer les souffrances liées aux crises, aux conflits, à la faim et à la pauvreté ainsi que pour gérer les conséquences du changement climatique au mieux des intérêts des plus vulnérables. **Le Mouvement international dont nous faisons partie est le dépositaire de l'héritage d'Henry Dunant.** »*